
 こんにちは、中井 勝人です。 

先月産まれたヒキガエルのオタマジャクシ

に手足が出てきました。① 

数日たつと、シッポが短くなり子ガエルとなり、

次々と上陸を始めることでしょう。 

 私の知る限り、カエルの中でヒキガエルの子

ガエルほど小さなものはいません。鼻先からお

尻までの体長は７～８ミリ程です。それでも、

りっぱにカエルの姿をしています。そのかわり

成長率はおどろくばかりで、冬眠前には３セン

チ程になり、１年後には７～８センチ②２年すると 10センチ③以上になるものもいます。 

 今年産まれた彼らの成長ぶりをこれからもお知らせできるのを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 さて、展示場ですが、やっと完成しました。今、外構工事しています。皆様にお見せで

きるのは６月１日からとなります。 

 

 家を建てるということは、

本当に大変なことですね。い

い勉強となりました。 

 長い間、住宅営業をし、多

くの家を建てさせていただ

きました。施主様と間取りを

考え、仕様を決めてゆき、色

打合せに同席し、建築途中に

は、現場に顔を出し、それで、

施主様の気持ちがわかって

① 

② ③ 



いる様に思っていました。 

しかし、本当のところ、施主様の気持ちを理解してはいなかった。 

今回、施主の立場にたって家を建てる過程は、喜びよりも不安の方が多いことを知りま

した。 

床や壁や天井の材質、クロスやケイソウ土の色や柄、窓の大きさや位置、その上に施工

の為に出入りする基礎屋・大工・屋根屋・サイディング屋・板金業者・左官・クロス屋・

建具屋・美装業者・照明業者・カーテン業者・給排水業者・設備屋・電気屋、エトセトラ・

エトセトラ。私の場合、多くの業者さんは、以前からの知り合いで、腕の良い、信頼のお

ける業者さんに依頼していますので安心ですが、多くの施主様にとり、彼らはまったく未

知の業者です。 

私も、信頼するということは何なのだろうと考えてしまいます。今回初めて施工しても

らったある業者が、くわえ煙草で仕事をし、ポイとすい殻をすてて帰ってしまった時には、

家全体を汚された様な気持ちがしたものです。失礼だとは思いましたが、私は出入業者に

自分の家を建てたことがあるかをそれとなく尋ねました。その結果、施主の立場になった

ことのない者に家を託すことはできないと結論を出しました。私は神経質すぎるのかもし

れませんが「足をふんだ者に足をふまれた者の痛みはわからない」極論すれば、それぐら

いの意識の差がある様に思われます。 

 

話は変わりますが、５月 18日に２組のお客様を展示場におむかえする機会にめぐまれま

した。その時、ユーリン・ホームという会社の顔は私なのだと実感することが出来ました。 

私は今まで、施主様と図面を作りながら、この場所はこの材料を使えば、もっと家全体

がひき立つのにと思うことが多々ありました。しかし、そのほとんどが追加料金が必要な

ことでした。でも、これからは無理なく私の方から提案できるのです。私が住宅営業をし

ていた頃からの夢が、同じ住宅営業をしながら叶うのです。こんな楽しいことはありませ

ん。夢を売る仕事をしながら夢を売れない立場から、夢を売れる立場になったのです。こ

んなに心わくわくする商談ができるとは……。ユーリン・ホームをたち上げてよかったと

心の底から感じられた一日でした。 

これからもよろしくお願いします。 

平成 19年５月吉日  

ユーリン・ホーム  

中井 勝人  

 

追伸）11 年前に家を建てて下さったＨ氏よりプロパンガスから電化住宅にする為の見積

もりのご依頼をいただきました。ダイキンエコキュート（ＥＱ46ＪＦＶ）。ミツビシＩＨク

ッキングヒーター（ＣＳ－Ｇ36ＣＤＳ・シルバー）。電化工事・水道工事で 90 万円（消費

税別）となりました。 



 小さな子に、自分のことを「お姉ちゃんはね…」と言えなくなってきた中井 千尋です。 

こんにちは。 

 

父が先に書いた通り、家が完成しました。

心配していた赤いキッチンも、居酒屋風のト

イレの評判もまずまずで、ひと安心していま

す。  

いろいろ悩んで決めたけれど、いっそ脳み

そが茹で上がるぐらい悩んだ方が、できた喜

びも大きいです。結果、ちょっと想像と違う

な…と思っても「あれだけ悩んで決めたんだ

から仕方あるまい」と腑に落ちます。 

 

といっても「直感で決めたけど良かった」というのもあって、なかなか難しいですね。「３

棟くらい建てて、やっと満足できる家が建つ」と、家を建てるときに、現場監督や大工さ

んから言われましたが、家が完成して、言葉の意味を理解しました。 

「あぁすれば良かった」という思いの全くない、心から満足できる家作りというのは不

可能かもしれません。それでも、自分の経験を生かし、自分の家を建てるような気持ちで、

満足のいく家作りのお手伝いでができればと思っています。 

 

 

 


